

## Tinjauan Mata Kuliah

Organisasi sektor publik dari hari ke hari senantiasa dituntut untuk bekerja secara akuntabel dengan mengedepankan kejujuran dan profesionalisme dalam segala hal, baik itu SDM, pengelolaan, dan yang terpenting lagi adalah manajemen keuangan sesuai dengan tujuan keberadaan dan pengembangan akuntansi sektor publik dari waktu ke waktu.

Mata kuliah Akuntansi Sektor Publik merupakan rangkaian lengkap yang bertujuan mewujudkan kerjasama masyarakat dalam pemenuhan kebutuhan. Sebagai metode, studi akuntansi sektor publik amat mempertimbangkan karakter hubungan sosial, pengendalian secara demokrasi dan kesamaan kesempatan dalam proses implementasi pengetahuan yang didapat dalam studi. Hasilnya adalah peningkatan pelayanan masyarakat oleh badan-badan publik dalam kaitan kuantitas maupun kualitas.

Buku Materi Pokok (BMP) Akuntansi Sektor Publik ini terdiri dari 9 modul. *Modul Pertama* Lingkup Akuntansi Sektor Publik, Modul 1 (satu) ini mengkerangkai pemikiran mahasiswa mengenai lingkup akuntansi sektor publik. modul ini terbagi menjadi 5 (lima) kegiatan belajar, yaitu Kegiatan Belajar 1 Definisi Akuntansi Sektor Publik dan Ruang Lingkup Akuntansi Sektor Publik, Kegiatan Belajar 2 Elemen-elemen dan Lingkup Organisasi Sektor Publik, Kegiatan Belajar 3 Profesi Akuntan Sektor Publik, Kegiatan Belajar 4 *Feature* Ideologi dalam Manajemen Organisasi Sektor Publik dan Kegiatan Belajar 5 Komparasi Akuntansi Sektor Publik Versus Akuntansi Bisnis. *Modul Kedua* mengkerangkai pemikiran mahasiswa mengenai regulasi keuangan publik yang terbagi menjadi 4 (empat) kegiatan belajar, yaitu Kegiatan Belajar 1 Definisi Regulasi Publik dan Regulasi dalam Siklus Akuntansi Sektor Publik, Kegiatan Belajar 2 Penyusunan Regulasi Publik dan Teknik Penyusunan Regulasi Publik, Kegiatan Belajar 3 *Review* Regulasi Akuntansi Sektor Publik dan Permasalahan Regulasi Keuangan Publik di Indonesia dan Kegiatan Belajar 4 Dasar Hukum Keuangan Publik di Indonesia. *Modul Ketiga* Kerangka konseptual akuntansi sektor publik, modul 3 ini terbagi menjadi 4 (empat) kegiatan belajar, yaitu Kegiatan Belajar 1 Definisi, Tujuan dan Peranan Kerangka Konseptual Akuntansi Sektor Publik, Kegiatan Belajar 2 Lingkup Kerangka Konseptual Akuntansi Sektor Publik, Kegiatan

Belajar 3 Kualitas pada Siklus Akuntansi Sektor Publik dan Kegiatan Belajar 4 Pengakuan dan Pengukuran Transaksi Publik. *Modul Keempat* Modul 4 (empat) ini mengkerangkai pemikiran mahasiswa mengenai standar akuntansi sektor publik yang terbagi menjadi 3 (tiga) kegiatan belajar, yaitu Kegiatan Belajar 1 Definisi Standar Akuntansi Sektor Publik, dan Kebutuhan Standar Akuntansi Sektor Publik di Indonesia, Kegiatan Belajar 2 Ragam dan Hubungan antar Standar Akuntansi Sektor Publik, Kegiatan Belajar 3 Teknik Penyusunan Standar Akuntansi Sektor Publik. *Modul Kelima* mengenai perencanaan publik. Untuk memudahkan Anda mempelajarinya, modul ini terbagi menjadi 3 (tiga) kegiatan belajar, yaitu Kegiatan Belajar 1 Teori Perencanaan Publik, Kegiatan Belajar 2 Siklus Perencanaan Publik dan Kegiatan Belajar 3 Teknik Perencanaan Publik & Contoh Praktik Perencanaan Publik. *Modul Keenam* penganggaran publik yang terdiri dari Kegiatan Belajar 1 Teori Penganggaran Publik, Kegiatan Belajar 2 Siklus Penganggaran Publik dan Kegiatan Belajar 3 Contoh Praktik Penganggaran Publik di Indonesia dan Beberapa Negara. *Modul Ketujuh* Realisasi Anggaran Publik, Pengadaan Barang dan Jasa Publik. Modul 7 ini terbagi menjadi 4 (empat) kegiatan belajar, yaitu Kegiatan Belajar 1 Teori, Sistem, dan Siklus Realisasi Anggaran Publik, Kegiatan Belajar 2 Teknik Realisasi Anggaran Publik dan Contoh Realisasi Anggaran di Organisasi Sektor Publik dan Kegiatan Belajar 3 Teori, Sistem, Siklus Pengadaan Barang dan Jasa Publik, dan Kegiatan Belajar 4 Teknik Pengadaan Barang dan Jasa Publik dan Contohnya pada Organisasi Sektor Publik. *Modul Kedelapan* Modul 8 (delapan) ini mengkerangkai pemikiran mahasiswa mengenai Pelaporan Keuangan Sektor Publik yang terdiri dari Kegiatan Belajar 1 Teori Pelaporan dalam Sektor Publik, Kegiatan Belajar 2 Sistem Pelaporan Keuangan Sektor Publik kemudian Kegiatan Belajar 3 Siklus Akuntansi Keuangan Sektor Publik dan Kegiatan Belajar 4 Teknik Pertanggungjawaban Publik dan Contoh Pertanggungjawaban di Organisasi Sektor Publik. *Modul Kesembilan* Modul 9 (sembilan) ini mengkerangkai pemikiran mahasiswa mengenai Audit dan Pertanggungjawaban Publik. Untuk memudahkan Anda mempelajarinya, modul ini terbagi menjadi 4 (empat) kegiatan belajar, yaitu Kegiatan Belajar 1 Teori, Sistem, dan Siklus Audit Sektor Publik, Kegiatan Belajar 2 Teknik Audit Keuangan Sektor Publik dan Contoh Praktik Audit, Kegiatan Belajar 3 Pertanggungjawaban Publik dan Kegiatan Belajar 4 Teknik Pelaporan Keuangan Sektor Publik & Contoh Laporan Keuangan di Organisasi Publik.

## Peta Kompetensi Akuntansi Sektor Publik /EKSI4207/3 sks

